



アサガオのタネまき

年長組がアサガオの種まきをしました。自分で土を入れて、自分で種をまきました。これから水やりも頑張ります。

キュウリ の収穫

にじいろハウス（園内の野菜畑）に植えたキュウリがさっそく収穫の時期を迎えています。

これは先週れんげ組が収穫している時の様子。

「お店のよりもトゲトゲが痛い！」という気づきは自分達で育てているからこそその発見です。

初キュウリは味付けなしで食べたそうです。味はどうだったかな。

R3.5.31 綾南幼稚園



衣替え

今日から衣替えです。
1番上のボタンが難しい。
でも、どの子も一生懸命取り
組んでいました。
自分の力で頑張ることも大事。
先生と一緒に「できた！」の
気持ちを味わうことも大事です。

R3.6.1 綾南幼稚園



何を話しているのかな

6月1日。
今日はとっても暑かったです。

でも、時折涼しい風がさーっと吹くので、心地良い1日でもありました。

顔を見合わせて、大笑い。
何を話しているんでしょうね。



師匠と弟子

畑に行くのが日課のようになっている年長組の男の子。
その後ろをふらふらしながらついていく年少組の男の子。

「おれの仕事は見て盗め！」と言わんばかりに背中では語る年長組。それを分かっているかのように、お兄さんがやることをすべて真似ようとする年少組。幼稚園の中には、けっこう師弟関係がたくさんあります。

R3.6.2 綾南幼稚園





僕は**研究**を しているの

草むらでがさごそやっている2人。
見つけた虫を、れんげ組の男の子が
丁寧に説明していました。

「よく知っているね」と声を掛けたら
「僕は研究しているの。今はテントウ
ムシを研究中。」と教えてくれました。
この年の子どもでも、侮るなかれ。
大人より詳しい子はたくさんいます。
研究が深まることを祈ります。



60歳の誕生日

毎日、門に立つ園長先生。

何と今日は60回目の誕生日です。
これまで何千回、何万回とお友達と
握手してきました。

これからも頑張りますよ。



なかよしデー
好きなところで好きな遊び
①

R3.6.3 綾南幼稚園





なかよしデー

好きなところで好きな遊び

②

R3.6.3 綾南幼稚園



なかよしデー
好きなところで好きな遊び
③



R3.6.3 綾南幼稚園